

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Lourde-perde-en-vue-pour-Toshiba-dans-le>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Lourde perte en vue pour Toshiba dans le nucléaire-presse**

**27 décembre 2016**

# Lourde perte en vue pour Toshiba dans le nucléaire-presse

## REUTERS |

Le 26/12/16 à 22:05

(Actualisé avec prévision de résultat)

26 décembre (Reuters) -

Toshiba devrait annoncer une perte nette extraordinaire de 100 milliards de yens (815 millions d'euros) liées ses activités dans le nucléaire aux [Etats-Unis](#), rapporte lundi le quotidien financier Nikkei.

Toshiba n'a pas répondu dans l'immédiat à une demande de commentaire adressée par Reuters.

Le Nikkei précise que la perte extraordinaire désormais prévue est liée à l'acquisition l'an dernier par Westinghouse Electric, filiale nucléaire de Toshiba, d'un fournisseur américain de services.

A la suite de cette acquisition, Westinghouse et le vendeur, Chicago Bridge & Iron, ont fait appel à une expertise indépendante pour résoudre un différend sur la valorisation des actifs concernés.

**Toshiba a annoncé en avril avoir déprécié la valeur de Westinghouse de 260 milliards de yens (2,1 milliards d'euros) sur l'année écoulée, une mesure destinée à aider le groupe industriel japonais à tourner la page d'un important scandale comptable.**

Le groupe a déclaré prévoir pour l'ensemble de l'exercice en cours un bénéfice annuel d'environ 145 milliards de yens.

- Rédaction de Bangalore ; Patrick Vignal pour le service français, édité par Marc Angrand -